
渡辺議員（広志会） 

 

令和４年 12 月 13 日 

教 育 長 答 弁 実 録 

（ 教 育 委 員 会 ） 

 

（問）調査費用の妥当性について 

調査費用が高額すぎるのではないか。この調査費用は妥当だと考えている

のか，教育長の所見を伺う。 

（答） 

今回の件について法的な評価を下すためには，教育委員会だけでは判断で

きず，徹底的な調査を行い，県民の皆様に対する説明責任を果たすためには

必要な経費であったと考えております。 


